



## **BOLETÍN DE PRENSA 104**

**10 de junio de 2011**

### **Jornada de donación de sangre en el municipio de La Estrella**

La Alcaldía de La Estrella a través de la Secretaría de Seguridad Social y Familia en compañía del Banco de Sangre de la Clínica León XIII, tiene programado para el día 25 de junio, una jornada masiva de donación de sangre en el parque principal del municipio de La Estrella bajo el lema: "AUNQUE NO TE CONOZCO GRACIAS POR SALVAR MI VIDA, DONAR SANGRE ES DONAR VIDA".

La jornada será desde las 9:00 a.m. hasta las 5:00 p.m.

#### ***Requisitos para donar sangre:***

- Mujeres y hombres entre 18 y 65 años
- Peso mayor de 50 kg
- No haber donado sangre los hombres en los últimos 3 meses, las mujeres en los últimos 4 meses
- No haber visitado zonas endémicas para Paludismo en el último año
- Tener una sola pareja sexual en los últimos 12 meses
- No haber sufrido enfermedades venéreas en el último año
- No haber sufrido hepatitis B o C
- No haber sido víctima de violación en los últimos 12 meses
- No haberse realizado tatuajes, piercing, ni acupuntura en el último año.

Recordemos que uno de los mayores beneficios de donar sangre es que se contribuye a que los bancos de sangre estén abastecidos para evitar emergencias médicas que en muchos casos llevan al deceso de las personas, además el beneficio para el donante radica en la oxigenación de las células y del cuerpo, manteniendo así un mayor rendimiento del aparato circulatorio.

Se espera que la comunidad siderense participe activamente de esta jornada.

Más información: 302 0660 (Secretaría de Seguridad Social y Familia)

Elaboró: Tatiana Franco